

# Kunst-Kino

Das Projekt,  
das Musik, Text, Malerei und Videopräsentation  
zu einem Kunsterlebnis vereint.

Der Popsong "FAIRYTALE FAY" ist als Soundtrack ein Bestandteil des Kunstprojekts "Kunst-Kino", welches gleich bei der Erstaufführung auf der Kunstausstellung AuraKure 2010 den Publikumspreis für den besten Künstler gewann.

Kunst-Kino bedeutet Musikkomposition, Text und Malerei zusammengefügt zu einer kunstvollen Videopräsentation. Textelemente wurden melerisch erfasst und geben dem Zuhörer und Betrachter die Möglichkeit, gehörtes und gesehenes ganz intensiv zu erleben.

## Die Künstler

Das Künstlerteam Beate Elert und Jürgen Elert aus Hamburg, haben dieses Projekt kreiert.

Musikkomposition und -produktion, die männlichen Gesangsparts sowie die Videobearbeitung stammen von Jürgen Elert.

Die Malerei in Öl sowie die Texte stammen aus der Feder bzw. aus dem Pinsel von Beate Elert. Auch die weiblichen Gesangsparts wurden von Beate Elert selbst gesungen.